

NEWSPAPER

Asosiasi Pedagang Pasar Karisa Desak Pemda Jeneponto Percepatan Pembangunan Pasar Sentral Tradisional Turatea, Pedagang: kepada DPRD Bantu Kami

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.NEWS.PAPER.CO.ID

May 13, 2022 - 16:53



Asosiasi Pedagang Pasar Karisa Desak Pemda Jeneponto Percepatan Pembangunan Pasar Sentral Tradisional Turatea/Syamsir

JENEPONTO, SULSEL- Asosiasi Pedagang Pasar Karisa melayangkan surat perihal penyampaian aspirasi yang ditujukan kepada Pemerintah daerah (Pemda) Kabupaten Jeneponto dalam hal ini Bupati Iksan Iskandar.

Surat yang dilayangkan tertanggal 12 Mei 2022 ini ditanda tangani oleh M. Irfan Iskandar Dg. Situru selaku Ketua Asosiasi Pedagang Pasar Karis dan Chepy Muh Djunaedi, ED selaku Sekertaris.

Inti isi surat tersebut, di mana para pedagang pasar Karisa meminta kepada Bupati Jeneponto agar segera melakukan percepatan pembangunan pasar sentral tradisional Turatea pasca kebakaran beberapa bulan lalu.

Chepy Muh Djunaedi, ED selaku Sekertaris Asosiasi Pedagang Pasar Karisa mengatakan bahwa sudah memasuki dua tahun ini di Pemkab Jeneponto memberikan tempat relokasi sementara (pasar darurat) yang berlokasi di terminal dengan harapan para korban kebakaran dapat beraktivitas kembali/menjual meskipun pendapatan mereka tidak seperti biasanya.

"Jujur kami para pedagang yang ada di pasar Karisa setiap tahun mengalami penurunan pengunjung di pasar darurat" kata dia

Imbasnya, omset pendapatan para pedagang pasar semakin menurun pula. Olehnya itu, Asosiasi Pedagang Pasar Karisa menyurat ke Bupati Jeneponto dengan harapan aspirasi mereka ditanggapi secara serius.

Sebab, para pedagang pasar Karisa sudah jenuh dengan janji-janji "Kami para pedagang mendesak Bupati Jeneponto agar segera membangun pasar sentral tradisional Turatea," pintanya.

Dia juga sudah menyurat ke Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Jeneponto, Wakil Bupati dan Sekda Jeneponto.

Djunaedi juga menegaskan jika hal ini tidak ditindaklanjuti Asosiasi Pedagang Pasar Karisa akan menggelar aksi besar-besaran.

"Ia kami para pedagang pasar akan menggelar aksi besar-besaran kalau aspirasi kami tidak diindahkan," tegasnya.

Sekedar diketahui, situasi saat ini pasca kebakaran pasar sentral tradisional Turatea dipenuhi sejumlah pajangan baliho yang bertulis

- Kepada DPRD Jeneponto Bantu Kami untuk Mempercepat Pembangunan Pasar Kami Ketempat Semula.
- Sudah Dua Tahun Kami Menderita, Bangunmi Kodong Pasarku di Tempat Semula.
- Kami Seluruh Pedagang Pasar Karisa Menuntut Percepatan Pasar Karisa.
- Pak Bupati dan Anggota DPRD Kalau Kasihanki sama Pedagang Pasar Karisa Bangunmi Cepat Pasarku di Tempat Semula.
- Kepada Pemerintah Jeneponto Lokasi Sudah Dibersihkan Apamami Polelaki

Tayang Kareng

- Pak Gubernur Bantu Pak Bupati Bangun Pasarku di Tempat yang Semula Kasihan

Penulis: Syamsir

Editor: Cq